

Zum Start bestens ausgestattet

Neue Computerregistrierkasse für Berufsfachschule für Gastronomie

Freilassing. Das neue Schuljahr beginnt an der FAGO, der Berufsfachschule für gastronomische Berufe, am Montag, 9. September mit zahlreichen Neuerungen. Wie die Schule mitteilt, können sich die Schüler auf neue Registrierkassen und ein dazugehöriges externes Terminal freuen. Praxisgerecht und sehr realistisch könne so im Unterricht der Serviceablauf und vor allem der Umgang mit den mobilen Geräten, bei denen man die Bestellung des Gastes direkt auf schnellstem Weg an die Küche oder Getränkeausgabe weitergibt. Denn auch das will gelernt sein um einen professionellen Service zu leisten. Hierbei wird auch besonders viel Wert auf die Gästebetreuung gelegt und geübt, trotz konzentriertem



Die Schüler freuen sich über die neue Registrierkasse. – Foto: Schule

Umgang mit den Geräten, den Blickkontakt zum Gast aufrecht zu halten.

Die FAGO ist eine einjährige Berufsfachschule für gastronomische Berufe, in der man ein solides Basiswissen erwerben kann.

Durch hohen Praxisanteil und vielen schulischen Projekten die diese Schule als idealer Einstieg ins Berufsleben, bietet eine gute Orientierung und Grundlage für jede Ausbildung, werden die Verantwortlichen. – red